



7 Pièces

340 m²

Réf. 84905301

4 500 000 €

Cannes

Maison à vendre (06400)

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

Exclusivité - Au calme et sans vis à vis avec une très belle vue sur les alpes, splendide villa contemporaine de 340m2 avec ses 5 chambres en suite et leurs salles de bains, WC, dressings et terrasses équipées. Un grand bureau avec connexion fibre. Revêtement du sol en travertin dans toute la maison. Matériaux de très haute qualité. La villa dispose d'une piscine chauffée et sécurisée de 12m x 5m, d'un SPA intérieur, d'une salle de cinéma, alarme et vidéo surveillance, un beau garage pour 2 véhicules et de nombreuses places de parking extérieures. Chauffage au sol, et climatisation gainable dans ...

Exclusivity - In a quiet, unoverlooked location with a beautiful view of the Alps, splendid contemporary 340m2 villa with 5 en suite bedrooms and their bathrooms, WC, dressing rooms and equipped terraces. Large office with fiber connection. Travertine flooring throughout. High-quality materials. The villa features a heated, secure 12m x 5m swimming pool, an indoor SPA, a cinema room, alarm and video surveillance, an attractive garage for 2 vehicles and numerous outdoor parking spaces. Underfloor heating and ducted air conditioning throughout. Home automation and Canadian wells, solar panels on ...

MY LITTLE COTE D'AZUR

22, bd Maréchal Leclerc - 06600 ANTIBES

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.residences-immobilier.com

